

Presentación del Himno de la Provincia

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 11 Enero 2021 15:45

Escrito por Anays Mejias

Visto: 355

La Banda Municipal de Jaruco y el Coro del Municipio Bejucal fueron los protagonistas del estreno del Himno de la Provincia; con arreglos de Raúl J. Cabrera León y de la autoría de Víctor Martínez Mateo.



Presentación del Himno de la Provincia

Categoría: Información de Interés cultura

Creado: Lunes, 11 Enero 2021 15:45

Escrito por Anays Mejias

Visto: 355
